

Communiqué de Presse Ecole Gustave
Paris, le 4 septembre 2023

L'École Gustave lance la nouvelle formation de Couvreur-Zingueur dès le mois de novembre !

Cette nouvelle formation essentielle pour les habitats est dédiée aux futurs couvreurs-zingueurs et s'inscrit dans le défis du bouleversement climatique.



En novembre 2023, deux ans après son ouverture, l'École Gustave lance une cinquième formation inédite : couvreur-zingueur. Cette formation est stratégique face aux bouleversements climatiques. Ils seront non seulement formés à l'installation et à la réparation des toitures mais aussi aux défis de l'isolation thermique. L'École Gustave, fondée par Marie Blaise en 2021 est l'école qui forme aux métiers en tension dans le secteur du BTP et qui recrute selon la personnalité sans condition de diplôme. Avec un taux de remise en emploi de 92% et un taux de réussite de 97%, cette initiative promet aux étudiants un avenir professionnel assuré et aux entreprises des éléments à la fois compétents et enthousiastes.

La formation se déroule en deux temps : un bootcamp intensif de 3 mois pour acquérir les bases du métier, suivi par un an d'alternance au sein d'une entreprise partenaire de l'école, permettant aux élèves d'appliquer leurs connaissances. A la suite de cette alternance, les étudiants seront opérationnels et prêts à exercer.

Une cinquième formation immersive

Cette formation qui formera au nouveau métier de couvreur-zingueur initiera les étudiants à l'installation et la réparation des toitures, l'isolation thermique, l'entretien et le nettoyage de toitures. Egalement, ils bénéficieront d'un atelier pour pratiquer l'installation de différents types de couvertures, seront formés au travail du zinc et comprendront les principes de base de l'isolation thermique et de l'étanchéité à l'air. Les futurs diplômés pourront après leur formation poursuivre leur carrière de couvreur-zingueur qualifié, responsable de projet ou encore indépendant. Aujourd'hui, 15 000 offres d'emploi pour ce métier sont recensées sur tout le territoire français, mais les entreprises peinent à recruter. En mettant en place cette formation, l'École Gustave permet de pallier ce manque de main-d'œuvre dans le secteur. C'est aussi une formation où seront enseignées les nouvelles technologies disponibles pour accompagner les bouleversements climatiques.

Cette formation s'appuie sur trois grands principes pédagogiques :

- Des cours tenus par des professionnels et formateurs reconnus
- Une approche pédagogique tournée vers l'emploi
- Des élèves opérationnels dès leur premier jour en entreprise

Répondre aux besoins urgents du BTP

Dans le paysage des métiers du BTP, ceux en tension occupent une place significative, et le rôle de couvreur-zingueur n'échappe pas à cette réalité. Dans cette optique, l'École Gustave s'est fixé comme objectif de former 200 étudiants couvreurs dans les 12 prochains mois afin de combler le déficit de main-d'œuvre. Face à la situation actuelle - où des centaines d'offres d'emploi restent sans réponse - l'École Gustave lance une nouvelle formation pour répondre à cette problématique. À travers cette nouvelle formation, elle s'engage à rétablir l'équilibre en formant des professionnels compétents et qualifiés.

Pour Marie Blaise fondatrice et directrice de l'école : *"Avec cette nouvelle formation, nous répondons aux besoins grandissants en couvreur-zingueur. Aujourd'hui, il y a 50 offres d'emploi pour un profil formé à ce métier. En formant les couvreurs-zingueurs, nous répondant à la demande et faisons face à la pénurie de main-d'œuvre de ce métier. Cette spécialité est naturellement essentielle pour nos bâtiments et elle est d'autant plus cruciale que ce sont eux qui vont repenser les toits face au bouleversement climatique."*

A propos d'École Gustave

L'école Gustave a été co-fondée par Marie Blaise, Jérémie Diavet et Cyril Pierre de Geyer, professeur affilié à HEC Paris et ancien directeur général adjoint d'Epitech. L'école Gustave prépare à des diplômes de niveau 3 enregistré au RNCP par l'arrêté du 30 décembre 2015, certification délivrée par le Ministère du Travail . Avec un taux de réussite de 97% et un taux de remise en emploi de 92%, l'Ecole Gustave est partenaire avec de nombreux grands groupes comme Vinci, Bouygues Construction, Sonepar, Van Marcke et Velux pour assurer la formation aux besoins de ces entreprises et la remise en emploi des étudiants de l'école.

Lien du site internet : <https://ecole-gustave.com/>

